



海水浴場の安全を祈願する

7/6

マリンパーク御前崎海水浴場の開場式がなぶら館で執り行われ、関係者が期間中の安全を祈願しました。市観光協会の下村裕会長は「水質は最高。多くの人にお越しいただきたい」と話しました。8月31日までの期間中、海水浴に加えて海上アスレチックやバナナボートといったマリンスポーツ体験が楽しめます。

◀令和最初の夏も安全・安心に過ごしてもらえるよう祈願



遊びを通じ地元の海を満喫

7/10

マリンパーク御前崎で第一小学校6年生を対象とした海洋体験活動が開かれました。参加した112人の児童は、ボディボードや自らの体をつかった波遊びなどを通じて地元の海に触れました。普段はできない体験に児童は「初めて波に乗ることができた。楽しかった」と話しました。

◀波に乗った児童はみんな笑顔を見せた



年長さん大活躍なつまつり

7/11

さくらこども園で夏祭りが開催されました。これは、年長児が友だちと力を合わせて考えた金魚すくいや射的、お化け屋敷などを教室に設置し、年少・年中の園児をお客さんとして招いて異年齢の交流を楽しむというもの。年長園児は「みんなが喜んでくれてうれしい」と話し、人の役にたつ喜びをたっぷりと味わいました。

◀年長児はおそろいのTシャツを着て張り切った



スポーツの祭典に集う市民

7/21

比木体育館で、第15回御前崎市スポーツ祭総合開会式が開かれました。年間を通じて婦人バレーボール、父親ソフトボール、グラウンド・ゴルフ、駅伝、綱引き大会が実施されます。市体育協会の西島昌和会長は「多くの人が各大会で活躍してほしい」と話しました。同日は婦人バレーボール大会が開催されました。

◀7チーム84人の選手がバレーで汗を流した